

Tanggap Bencana, Danrem 162/WB Gelar Apel Kesiapan

Syafruddin Adi - NTB.REDAKSISATU.CO.ID

Nov 25, 2021 - 10:51



Mataram NTB - Menindak lanjuti perubahan musim yang pada saat ini telah masuk pada musim penghujan, pemerintah provinsi NTB bersama TNI Polri melaksanakan berbagai persiapan penanggulangan bencana seperti banjir, longsor, gempa bumi, serta tsunami.

Berkenaan dengan itu TNI bersama pemerintah dan Polri melakukan pengecekan kesiapan melalui Apel Gelar Kesiapan Tanggap Bencana tahun

2021 yang dilaksanakan di lapangan Sangkareang, Kamis (25/11).

Hadir pada apel tersebut, Danrem 162/WB, Waka Polda NTB, Sekda Provinsi NTB, Danlanud, Danlanal, Walikota Mataram, Dandim 1606/Mataram, Kapolresta Mataram, kepala OPD terkait seperti kadikes, Kadisos, Kalak BPBD.

Disamping itu peserta apel terdiri dari regu TNI, regu Kepolisian, regu, Tagana, regu Baznas, regu nakes, regu Pol-PP, regu BPBD, regu pramuka, regu simpatisan relawan URC. Bersama dengan itupula persiapan material seperti kendaraan serta peralatan yang dibutuhkan pada saat menangani bencana juga di hadirkan.

Bertindak selaku inspektur upacara pada Gelar Apel tersebut Danrem 162/WB Brigjen TNI Ahmad Rizal Ramdani S.sos, SH dalam arahannya menyampaikan bahwa mengatasi datangnya musim hujan tahun ini perlu adanya upaya kesiapan kita bersama dalam menghadapi bila terjadi bencana alam di wilayah NTB.



Oleh karenanya melalui Apel ini dilakukan pengecekan kesiapan kita baik personil maupun materiil sehingga pada saat terjadi bencana alam pola penanggulangan nya telah kita siapkan.

Lanjut Danrem, mengingatkan cuaca ekstrim ahir-ahir ini, sehingga di beberapa wilayah di NTB kerap terjadi bencana alam seperti banjir dan longsor. Oleh karenanya lewat apel ini kita berupaya mempersiapkan diri dengan matang guna membantu masyarakat yang tertimpa bencana.

"Perlu diketahui bahwa Tugas pokok TNI disamping perang, juga membantu masyarakat dalam rangka tanggap darurat, rehabilitasi dan rekonstruksi," tegas Danrem.

Dalam kesempatan itu pula Rizal sapaan akrabnya Danrem 162/WB menghimbau karena saat ini kita masih dalam situasi pandemi sehingga dalam kita melaksanakan tugas ini dan serta menghimbau masyarakat agar harus tetap mentaati prokes.

"Saya berharap kepada seluruh prajurit yang bertugas agar melakukan kegiatan ini dengan penuh keikhlasan karena Insya Allah tugas ini adalah bagian dari

ibadah kita," paparnya.

Dalam kesempatan itu pula Danrem beserta para undangan mengecek kesiapan masing-masing personil baik regu TNI Polri sendiri, maupun sipil dan relawan lainnya, serta kesiapan materiil seperti kendaraan yang akan digunakan selama proses penanganan bencana.

"Alhamdulillah kami sudah melakukan pengecekan personil dan materiil dan Insya Allah telah siap. Upacara seperti ini juga akan kami teruskan hingga ke kabupaten kota se NTB," pungkas Rizal.(Adbravo)